

**Wer von Suizid  
spricht, will eh nur  
Aufmerksamkeit...**

**FALSCH**

**bittelebe.at** Gespräche können  
Leben retten!

Solche Äußerungen solltest du ernst nehmen.  
Sie sind immer ein Zeichen dafür,  
dass etwas nicht stimmt.

In vielen Fällen ist es  
tatsächlich ein Hilfeschrei.  
Zeig deinem Freund oder deiner Freundin,  
dass du da bist und helfen möchtest.

Tipps, wie du so ein Gespräch starten kannst  
und wo du professionelle Hilfe bekommst,  
findest du auf:

**bittelebe.at**  
**Gespräche können Leben retten.**